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INSTRUCTIONS AUX AUTEURS 

CRYPTOGAMIE, Algologie publie les résultats des recherches scientifiques en 
systématique, biologie et écologie des Algues. La revue accepte les articles rédigés en frangais, 
anglais, allemand, espagnol et italien. 

TEXTE. - Les manuscrits doivent étre fournis en triple exemplaire, dactylographiés à 
double interligne, sans rature ni surcharge, sans mots coupés et avec des marges de 4 cm de chaque 
côté. Chaque manuscrit devra comporter: 
- le titre de l'article, dans la langue du manuscrit, et sa traduction en anglais; 
- le titre courant (haut de page) de 50 signes au maximum; 
- les noms, prénoms et adresses des auteurs; 
- deux résumés, l'un dans la langue du manuscrit, l'autre en français ou en anglais, d'environ 180 
mots ou 15 lignes, faisant ressortir les résultats essentiels exposés dans l'article; 
- des mots-clés qui seront sélectionnés par le Comité de Lecture; 
- des légendes explicites des figures, planches et tableaux dans la langue du manuscrit et en anglais 
(ou francais). 

La présentation du texte devra faire apparaitre clairement ses subdivisions et leur hiérarchie, 
ainsi que le début des paragraphes. Les notes infrapaginales seront numérotées et placées à la fin du 
texte. 

RÉFÉRENCES. - La liste bibliographique devra se faire par ordre alphabétique des auteurs 
et chronologique par auteurs sans tenir compte des auteurs secondaires. Les titres des périodiques 
devront étre abrégés suivant le B-P-H (Botanico-Periodicum-Huntianum, Pittsburg: Hunt Botanical 
Library, 1968) et B.P.H/S (Pittsburg, 1991); les ouvrages cités selon F.A. Stafleu & R.S. Cowan, 
1976... Taxonomic literature. Ed. 2. Utrecht Antwerpen Bohn, Scheltema & Holkema, Les références 
devront étre présentées selon les modeles suivants: 

ABDEL RAHMAN MH, 1983 - Recherches sur la reproduction des Acrochaetiales (Rhodophycées). 
Thèse Doctorat d'Etat, Paris VI, 391 p. 

CHADEFAUD M., 1960 - Les végétaux vasculaires. Cryptogamie. In CHADEFAUD M. & EMBERGER 
L., Traité de Botanique systématique. Paris, Masson, Vol. 1, xv + 1018 , 

FELDMANN J., 1952 - Les cycles de reproduction des Algues et leurs rapports avec la phylogénie, Rev. 
Cytol. Biol. Vég. 13: 1-49. 

WEST J.A. & HOMMERSAND M.H., 1981 - Rhodophyta: life histories. In LOBBAN C.S. & WYNNE 
M.J. (Eds), The Biology of Seaweeds. Botanical Monographs Vol. 17, Oxford, Blackwell Sci, Publ., pp. 133-193. 

Les renvois à la liste bibliographique se feront par le nom de l'auteur et l'année de 
publication (utiliser "et al." lorsque l'article est signé par plus de deux auteurs) et non par des renvois 
numériques. 

ILLUSTRATIONS. - Toutes les illustrations, y compris les tableaux, doivent être des origi- 
naux de qualité suffisante pour la reproduction directe en offset. Elles devront comporter les échelles. 
(les grandissements x... sont prohibés), les symboles nécessaires à leur compréhension, et être numé- 
rotées dans l'ordre d'appel dans le texte. Les tableaux devront être dactylographiés clairement, sans 
rature ni surcharge, en s'assurant de la qualité de la frappe. Les documents photographiques doivent 
&tre montés par planches. Les dimensions des originaux ne devront pas excéder le triple de celle de 
leur reproduction définitive (justification de la revue: 11,5 x 17,5 cm) et les auteurs choisiront l'épais- 
seur des traits et la taille des caractères en fonction de la réduction éventuelle. La publication de 
planches en couleurs est à la charge des auteurs. 

Pour diminuer les délais de parution, envoyez à la rédaction la version finale de votre article, 

enregistrée sur disquette utilisable sous DOS (IBM) ou Mac Intosh; le logiciel WORD est conseillé. 

Tirage à part: limités à 150, dont 25 gratuits. 

Source : MNHN, Paris 



INSTRUCTIONS TO AUTHORS 

CRYPTOGAMIE, Algologie publishes the results of scientific research in systematics, 
biology and ecology of Algae. The journal accepts manuscripts written in French, English, German, 
Spanish, and Italian, 

TEXT. - Three copies of the manuscripts, typed in double-spacing on one side paper with 
margins of 4 om, should be sent to the Redaction. Each typescript should include: 
- the title, in the language of the manuscript, and its translation in English; 
- the running title, of more than 50 letters; 
- the name and first name(s) of each author, and their complete address; 
- two summaries, the first in the text language, the other in French or in English, of no more than 180 
words or 15 lines, pointing out the main results of the paper; 
-key words, chosen by the Review Comittee; 
- legends of text-figures, plates and tables should be self-explanatory, and listed together; written in 
the text language, and in English or in French. 

The presentation of the text should point out very clearly its subdivisions and their hierar- 

chy, as well as the beginning of each paragraph. The foot-notes should be numbered and collected at 
the end. 

REFERENCES. - The references should be listed at the end of the text, arranged alphabeti- 

cally and chronologically according to the first author, The titles of the journals should be 

abbreviated according to B-P-H (Botanico-Periodicum-Huntianum, Pittsburgh: Hunt Botanical 

Library, 1968) and its supplement B.P.H./S. (Pittsburg, 1991); the books, cited according to F.A. 

Stafleu & R.S, Cowan, 1976..., Taxonomic literature, Ed. 2, Utrecht/Antwerpen: Bohn, Scheltema & 

Holkema. In the list of the references, the following outline should be adopted: 

ABDEL RAHMAN M.H., 1983 - Recherches sur la reproduction des Acrochaetiales (Rhodophycées) 
Thése Doctorat d'Etat, Paris VI, 391 p. 

CHADEFAUD M,, 1960 - Les végétaux vasculaires. Cryptogamie. In CHADEFAUD M. & EMBERGER 
L., Traité de Botanique systématique. Paris, Masson, Vol. I, xv + 1018 p. 

FELDMANN 1., 1952 - Les cycles de reproduction des Algues et leurs rapports avec la phylogénie, Rev. 
Cytol. Biol. Vég. 13: 1-49. 

WEST JA. & HOMMERSAND MH, 1981 - Rhodophyta: life histories. In LOBBAN C.S. de WYNNE 
M.J. (Eds.), The Biology of Seaweeds. Botanical Monographs Vol. 17, Oxford, Blackwell Sci. Publ., pp. 133-193 

The corresponding references in the text should figure by the name of the author and the 
year of publication (use "et al.", for more than two authors). The numeric refer is prohibited. 

ILLUSTRATIONS. - Each illustration, included tables, should be original ones, clearly 
drawn or typed, and of good quality, ready for direct reproduction by offset. They should include the 
scale bars, symbols necessary for their understanding, and they should be numbered consecutively, 
according to the order in the text, The photographs should be mounted on light carbocard, ready for 
reproduction. Originals should not be more than three times the size of the final reproduction 
(11.5x17.5 cm). The authors should choose very carefully the corresponding thickness of lines, or 
characters size. The publication of color plates is at the charge of the authors. 

For shortening the delays of the publication, the authors should send the corrected version of 
their manuscript on floppy disks (5 1/4, 3 1/2) using the DOS (IBM) or Mac Intosh format. In 
addition, the use of WORD would be appreciated, 

Separata: not more than 150, of which 25 free copies. 
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